

## APVC

(CONFÉRENCES DES VISITEURS D'ASIE PACIFIQUE)

MATHEW KALLAMMAKAL, C.M.

Président de l'APVC  
Visiteur de la Province de l'Inde du Nord

L'APVC est la Conférence des Visiteurs de la région Asie-Pacifique représentant les Provinces d'Australie, de Chine, d'Inde du Nord, d'Inde du Sud, d'Indonésie et des Philippines.

Objectifs de cette Conférence :

1. Porter l'esprit et le charisme de St Vincent de Paul dans l'évangélisation des peuples et des cultures de la région Asie-Pacifique ;
2. Encourager le renouvellement intérieur et la formation continue pour la mission dans notre région ;
3. Rechercher des lignes communes pour la formation et l'action ;
4. Encourager la coopération interprovinciale ;
5. Partager les expériences vocationnelles et pastorales ;
6. Encourager les rencontres entre Provinces ;
7. Créer un Comité de Conscience Asie-Pacifique.

Ensuite fidèles aux lignes d'actions, l'APVC organise les activités suivantes :

1. Un Séminaire de formation pour les formateurs de la Région Asie/Pacifique (APRF) ;
2. La Commission Charisme et Culture (CCC) ;
3. Le soutien à la mission aux Îles Salomon par l'envoi de personnel ;
4. Le Centre Vincentien pour l'Asie-Pacifique (CVAP).

### **1. L'APRF**

Groupe créé en 1994 et dont la première rencontre eut lieu en 1995 à Manille. Le but de ces rencontres est d'offrir un lieu de parole commun aux formateurs de la région pour s'enrichir des expériences de chacun. Ils se réunissent tous les 18 mois depuis 1995 et sont en moyenne un groupe de 25 à 30 formateurs. C'est aujourd'hui devenu

un soutien important pour les formateurs de la Région, qui créent aussi de nouveaux liens, dépassant les frontières culturelles. On prépare actuellement la prochaine rencontre APRF-CCC qui aura lieu en Australie en septembre 2010.

Lieux de rencontre et thèmes :

1. Manille, Philippines, 31 janvier au 14 février 1995: *Qu'est-ce qu'être Vincentien aujourd'hui ?*;
2. Prigen, Indonésie, 14-24 avril 1997: *La conscience grandissante d'être asiatique et vincentien* ;
3. Gopalpur-on-Sea, Inde, 2000: *Contextualiser la formation vincentienne* ;
4. Nausori, Fiji-Australie, 9-22 juillet 2001: *Le but de la formation est un missionnaire vincentien intégré* ;
5. Tainan, Taiwan, 9-19 février 2003: *L'Asie-Pacifique face à la formation vincentienne* ;
6. Tagaytay, Philippines, 25 août - septembre 2004: *Formation Serviteur-Leader* ;
7. Mysore, Inde du Sud, 13-25 février 2006: *La formation vincentienne pour la mission* ;
8. Prigen, Indonésie, 2-15 juillet 2007: *Politique de Charité et Formation Vincentienne* ;
9. Gopalpur-on-Sea, février 2009: *Le dialogue interreligieux et la formation vincentienne* ;
10. Sydney, septembre 2010: *Sur la formation humaine*.

## **2. La Commission Charisme et Culture (CCC)**

C'est en 2003 que la CCC (Commission Charisme et Culture) se réunit pour la première fois, aidée en cela par le P. Hugh O'Donnell, alors secrétaire exécutif de l'APVC à Taïwan. Cette Commission encouragea une réflexion philosophico-théologique ayant pour base la mission et l'esprit vincentien, dans le contexte et la sensibilité de la région Asie-Pacifique. Le but étant de stimuler la recherche, la réflexion et l'édition sur le charisme vincentien vécu dans cette région. Cette commission se rencontre tous les 18 mois et s'engage à publier un livre regroupant ses réflexions. Depuis 2006, les rencontres APRF et CCC sont communes.

### **3. Soutien à la mission aux Îles Salomon en personnel**

La mission aux Îles Salomon comprend :

1. Le séminaire du St Nom de Marie ;
2. La paroisse du Bon Pasteur ;
3. Le Centre Apostolique Nazareth ;
4. La formation des candidats à la Congrégation.

L'APVC soutient la mission aux Îles Salomon en personnel. En 2007, l'APVC a signé un accord avec la Curie Généralice à cet effet. Toutefois, cette mission demeure ouverte à tout autre confrère répondant à l'appel du Supérieur Général.

### **4. Le Centre Vincentien de la Région Asie-Pacifique**

Lors de la rencontre de l'APVC à Manille en 2000, les Visiteurs prirent la décision de créer un Centre Vincentien pour la Région Asie-Pacifique. Les Philippines furent choisies comme lieu d'installation, du fait de sa position géographique, centrale, et de ses capacités matérielles. Le Centre propose des cours sur des thèmes vincentiens, et prévoit des formations particulières pour les membres de la Famille Vincentienne. Toutefois, l'APVC réfléchit actuellement pour savoir si ce projet se poursuivra sous sa tutelle.

### **5. Nos forces**

1. L'APVC forme bien ses formateurs. La rencontre des formateurs Asie-Pacifique y est pour beaucoup.
2. Les Provinces se soutiennent dans la formation des leurs. La Chine envoie ses candidats aux Philippines, et l'Inde du Sud envoie ses séminaristes en Inde du Nord pour les stages.
3. Il existe dans cette région une volonté de vivre un projet commun. L'aide en personnel à la mission des Îles Salomon en est un exemple.
4. La communication passe bien entre les Provinces. Les Visiteurs de cette région se rencontrent régulièrement, tous les ans, pour évaluer et planifier leur travail.